



CASO: CENIZA  
REPORTE: declaración de  
Cristina Suarez

Profesión: director de marketing  
Estado civil: convivencia legal  
Residencia: Madrid

Deseo expresarme en español y hacer uso de la justicia en este idioma.  
Usted me dice:

- que puedo pedir que todas las preguntas y todas las respuestas en el interrogatorio se anoten en los términos utilizados
- que puedo pedir que se lleve a cabo una cierta investigación o que se realice un cierto interrogatorio
- que mis declaraciones pueden ser usadas como evidencia en la corte
- que puedo usar los documentos que tengo en mi poder sin retrasar el interrogatorio
- que puedo, durante el interrogatorio o en una fecha posterior, exigir que estos documentos se adjunten al acta

---

Alrededor de las 4:00 p.m. del 30/03/20 Carmen González me llamó para informarme que mi madre había muerto. Ella es la directora de El Roble Robusto, la casa de retiro donde se alojaba mi madre. Me llamó a mí porque mi hermana está viajando. Tan pronto recibí la llamada me fuí del trabajo. Cuando llegué al sitio ya el médico había declarado oficialmente su muerte y ya habían notificado a la funeraria. Creo que el nombre de la doctora es Sophia Daymasso, o algo así. Me sorprendió que la causa de su muerte fuera un paro cardíaco. Aunque mi madre había tenido problemas del corazón durante el verano, ahora parecía ir mucho mejor. Así que esta noticia vino como un rayo del cielo despejado.

Al día siguiente, el 31/3/20, Carmen insistió en desocupar la habitación de mi madre, cosa que por cierto me hizo sentir muy incómoda. Este debía ser un momento muy íntimo para la familia y mi hermana Isabel está de viaje en Australia con su familia y no puede regresar a España en avión. Pero Carmen tenía otros planes y no tuvo consideración ni tacto alguno. Así que desocupé la habitación yo sola. Se podrán imaginar que fue un momento intenso. Poner una vida entera en cajas. Decidir qué se queda y qué se va. ¡Sola!

De repente, escondida en un rincón de uno de los armarios, encontré una urna. Tan pronto levanté la urna, pude constatar que no estaba vacía. Así que, sin esperar la ayuda de nadie en el asilo de ancianos, inmediatamente llamé a la policía.

Tengo un mal presentimiento sobre esto. Mi padre murió y fue enterrado hace años y no tengo ni idea de quién puede ser o qué puede contener esa urna que mantenía mi madre en su habitación.



Leído y aprobado

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Carmen".